

Gebet



Foto: AG - pixelio.de

Jesus,
Du hast gesagt, dass Du bei uns bleibst.

Es ist nicht immer leicht
Dich im Auf und Ab des Alltags zu entdecken,
Dir zu begegnen
im Hasten durch die Straßen,
wenn die Zeit schon wieder knapp bemessen ist
bis zum nächsten Termin.

Heute haben wir Dich begleitet
auf dem Weg durch unsere Stadt.
Heute habe ich mir Zeit genommen,
mit Dir zu gehen,
Dir zu begegnen im Geheimnis der Eucharistie,
in den Menschen, die mit uns gingen.
Und ich konnte etwas
von der Wirklichkeit Deines Wortes spüren:
„Ich bin bei Euch!“

Sr. M Annetraud Bolkart